



TRATAMIENTO PERMITE PODER EXPORTAR PRODUCTO SIN PROBLEMAS.

Hay nueva alternativa para tratar mangos

Gracias al tratamiento cuarentenario con emisiones de bromuro de metilo, los agricultores y agricultoras de Arica, cuentan con una segunda alternativa para movilizar y comercializar mangos dentro del país, cumpliendo con las exigencias fitosanitarias establecidas por el Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, en el marco de la campaña de erradicación de la mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*).

Esta alternativa, que se suma a la de tratamiento hidrotérmico, es el resultado de un trabajo coordinado entre el SAG y el sector privado como solución concreta para que los productores y productoras locales puedan continuar comercializando sus productos en el contexto de la campaña de erradicación de la mosca de la fruta, plaga que

impone restricciones al traslado de fruta fresca desde zonas cuarentenadas, como la región de Arica y Parinacota. Para el director regional del SAG, Alvaro Alegría Matus, el tratamiento constituye una herramienta fundamental para controlar la propagación de esta plaga, que impone restricciones al movimiento de fruta fresca desde áreas bajo control, con el fin de evitar su dispersión a otras zonas del país.

“Es una alternativa más que existe en la región para poder sacar el mango, incluso de áreas cuarentenadas. No olvidemos que cuando aparece la mosca de fruta se cuarentena un radio de 200 metros; por lo tanto, estamos hablando de una tremenda alternativa local trabajada entre nuestro Servicio y del sector privado”.